



Catedral del Sigüenza. Vistas de la parte naciente.

La Catedral del Sigüenza ha quedado relacionada con la Iglesia de Canarias por la Capilla del obispo Vázquez de Arce y por la lauda sepulcral de Miguel López de la Serna (Museo Diocesano). Pero además dos canónigos de su catedral, Bartolomé de Torres en el s. XVI y Romo y Gamboa en el s. XIX fueron obispos de Canarias. Y de esta Diócesis fue trasladado a Sigüenza el obispo Delgado y Venegas (s. XVIII).



Portada de la capilla familiar de San Juan Bautista y Santa Catalina fundada por el obispo Don Fernando Vázquez de Arce (Catedral de Sigüenza).